

GEWINNER

Der Regierungsrat des Kantons Solothurn, der Kantonal-Solothurnische Gewerbeverband und die Solothurner Handelskammer verleihen hiermit den Solothurner Unternehmerpreis 2006 an die

IMP Bautest AG in Oberbuchsitzen

Die 1989 gegründete IMP Bautest AG ist in vielerlei Hinsicht ein glänzendes Beispiel der jüngsten solothurnischen Wirtschaftsgeschichte, das zeigt, wie erfolgreich ein junges Unternehmen sein kann, wenn hohes Fachwissen, überdurchschnittlicher Leistungswille und unternehmerisches Talent aufeinander treffen.

Die IMP Bautest AG hat von Anfang an auf dem Gebiete der Materialprüfungen, der Qualitätskontrolle sowie der Fehler- und Ursachensuche bei Baustoffen höchste Anforderungen erfüllt und mit dem eigenen Prüflabor neue Massstäbe gesetzt. Sie geniesst heute den Ruf einer ausserordentlich qualifizierten unabhängigen Instanz. Die vielen Aufträge bei technisch sehr anspruchsvollen Projekten und Bauten privater und öffentlicher Kunden sind Ausdruck des grossen Vertrauens in die Kompetenz dieses Unternehmens.

Wir sind stolz auf dieses solothurnische Unternehmen und freuen uns am verdienten Erfolg.

Der IMP Bautest AG mit Dr. Christian Angst und allen Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern danken wir für ihre vorbildliche Arbeit.

Solothurn, 5. Januar 2006

Die Trägerschaft:

- Regierungsrat des Kantons Solothurn
- Kantonal-Solothurnischer Gewerbeverband
- Solothurner Handelskammer



Esther Gassler-Leuenberger, Regierungsrätin

Die Jury:

- Christine Davatz, lic. iur.
- Prof. Dr. Edgar Fluri
- Marc Furrer, lic. iur.
- Prof. Dr. Anton Gunzinger
- Dr. Lili Nabholz



Dr. Lili Nabholz, Jurymitglied



SOLOTHURNER
UNTERNEHMERPREIS 2006